06/09/16

Prensa: Diaria

Tirada: 22.029 Ejemplares Difusión: 17.458 Ejemplares Página: 11

Sección: REGIONAL Valor: 3.176,00 € Área (cm2): 575,8 Ocupación: 68,64 % Documento: 1/1 Autor: Núm. Lectores: 69832



Los técnicos trabajan en la restauración de la fachada de la Universidad de Salamanca. ICAL

La fachada de la universidad estará restaurada a finales de año

El proyecto busca contribuir al mejor conocimiento de este espacio del patrimonio histórico

SALAMANCA
Los trabajos de restauración de la
fachada de la Universidad de Salamanca estarán terminados a finales de año. El proyecto, que se
inició a principios del pasado mes
de agosto, busca no solo su conservación y mantenimiento, sino
también contribuir al mejor conocimiento y difusión de este espacio del patrimonio histórico y cultural de Castilla y León.

La consejera de Cultura y Turismo María Josefa García Cirac, y el rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, presentaron ayer los trabajos de restauración en los que también está implicada la Fundación Santa María la Real del Patrimonio Histórico. Todo ello está facilitando el desarrollo de un proyecto integral, basado en la colaboración interinstitucional y en la participación público-privada, que servirá no solo para restaurar, sino también para contribuir al mejor conocimiento y difusión de tan emblemático espacio, informa

Esta actuación de restaruación comenzó a fraguarse en febrero

Fisuras, grietas, suciedad y humedad constituían los principales daños

La Junta ha subvencionado el 50% de los 590.000 euros de inversión de 2011, con el desarrollo de una primera fase, en la que gracias a la colaboración de ENUSA, se realizaron los estudios previos necesarios para diagnosticar y documentar el estado real de la fachada y para redactar un proyecto de intervención adecuado a sus necesidades. Su director, José Luis González, señaló que «colaborar en esta restauración supone una ocasión para tener parte activa en la Defensa, conservación y mantenimiento de un patrominio de gran riqueza y la perdurabilidad de la cultura, del arte».

LA USAL COMO PATRIMONIO DE LA HUMANIDAD

La consejera de Cultura y Turismo, María Josefa García Cirac, anunció ayer que propondrá a la Unesco incluir a la Universidad de Salamanca en alguno de los reconocimientos internacionales avalados por la Unesco, como el de Patrimonio Inmaterial o Memoria del Mundo, o bien en el sello de patrimonio europeo auspiciado por la Unión Europea. Durante su visita a las obras Cirac aseguró que los 800 años de actividad docente e investigadora de esta institución académica «constituven un patrimonio cultural intangible de enorme transcendencia no solo para España y la cultura española, sino también para todo el mundo occidental», informa Ical.

Por su parte, el rector de la Usal, Daniel Hernández Ruipérez, destacó destacó que la Usal tiene más de 30 edificios que cuentan con algún tipo de protección patrimonial.

Por su parte, la consejera señaló que la intervención se enmarca dentro de la «participación activa» de la Junta en el VIII Centenario de la creación de la Universidad de Salamanca, para la que se aporta el 50% de la financiación y destacó que la restauración de la fachada tiene un especial significado por tratarse de un emblema, dentro de los edificios universitarios salmantinos. La restauración se ejecutará «con el rigor, calidad y espíritu innovador que caracterizan las intervenciones más actuales en el patrimonio cultural», como manifestó García Cirac.

En este sentido, afirmó que el objetivo es que constituya un proyecto de investigación sobre los mejores procedimientos y técnicas en este tipo de elementos, contribuyendo a que «Castilla y León siga posicionándose como referente nacional e internacional en las ciencias de conservación y gestión del patrimonio cultural».